

Diputados de Morena alistan una reforma para aumentar 50 mil pesos más a su sueldo

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Diputados de Morena ya cocinan una reforma para que su sueldo sea exactamente igual al de los senadores. La iniciativa por supuesto que tienen nombre y apellido, el ocurrente es el diputado morenista, **Alfonso Ramírez Cuéllar**, que ya no le alcanza con los 75 mil 600 pesos mensuales que le pagamos todos los mexicanos y ahora quiere que cada uno de los 500 diputados gane 126 mil 800 pesos al mes, un aumento de 51 mil 200 pesos mensuales, algo que solo de mencionarlo, provoca el enojo de los ciudadanos. La reforma a la que ya se le conoce como la 'Ley Ramírez Cuéllar', se pretende presentar en el próximo periodo ordinario de sesiones que inicia en febrero.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19096?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19096&authkey=!ALFBhp5E-mYXlcl&ithint=video&e=LrCBF0>